

つながり



学校教育目標：生き生きと学び、主体的に活動する田野々の子

学校 Tel 27-0030 <文責：金子>

2023年12月4日 No. 13

12月！マラソン大会に向けて

月日の経つのは本当に早いもので、12月に入りました。子どもたちは今、12月8日（金）に行われるマラソン大会に向けて練習に取り組んでいます。晴れて風のない日もあれば、曇って北風が強い日もありますが、ゴールを目指し、自己タイムを少しでも縮めようと校庭やコースを一生懸命走っています。体力向上は勿論のこと、学習もスポーツもしんどいことから逃げない！最後までやりぬく力をつけてもらいたいと思います。どうぞ、当日は、交通安全を考慮しながら、声援や拍手をお願いします。

12月8日（金）

- ① 10時50分（高学年）5・6年生
 - ② 10時51分（低学年）1・2年生
 - ③ ①②が全員到着後3・4年生
- *時刻は、出発予定時刻です。



県版学力テストに向けて

12月5日（火）は、高知県学力定着状況調査を行います。4,5年生が対象となります。4年生は、国語・算数の2教科、5年生は国語・算数・理科の3教科となっています。内容は、現学年だけではなく、これまでの学年の習熟も問われる問題となっているため、11月中旬からは、教職員、支援員合わせて13名で対象学年の放課後学習（月・火・木）に携わってきました。子どもたちも授業に加え、放課後の学習で大変だったと思いますが、「あっ、そうか」「ん～なるほどね」「わかった！」などの声上がる場面もあり、子どもたちだけではなく、自分たちも嬉しい気持ちになっていました。さあ、いよいよ明日が本番です。少しでも点数をとれるように粘り強く取り組んでほしいと思います。自分の将来のために必要な学力がどのくらいついているか、挑戦しましょう！

※1月11日(木)は、標準学力調査を実施します。対象学年は、5年以外の1~6年です。教科は1~3年は、国語・算数。4年は理科のみ。5年は無し。6年は国語、算数、理科です。3学期始まって早々の実施となりますので、冬休み中に復習をしっかりとしましょう。家庭での支援もよろしくお願いいたします。

ふわふわ言葉の木 満開！！

日々の学校生活の中では、当然たくさんのかかわりがあり、うれしいことや楽しいこともあれば、悲しいこと、つらいこと、がまんしないといけないこと、しんどいこと等、たくさんのが繰り返り広げられています。学校は、社会の縮図です。子どもたちが発達段階に応じた思いや考えが言え、反省したり、許し合ったり、助け合ったり、喜び合ったりなど、かかわりを繰り返していくことが、社会に出た時に、さまざまな人々に対応できる力を育てていると考えます。

異年齢がかかわり合うこと、助け合うこと、想い合うことを学べる場が学校の良さです。人の良さに気づける、否定ではなく肯定的に人を見る目を持ってもらいたい。つまり人の良い面に目を向け、思い合える子ども関係を築いてほしいことは保護者も地域も同様だと思います。

学校では、今年度も友だちに、上級生に、下級生に、先生に、地域の人にやさしくしてもらったり、助けてもらったり、励ましてもらったり、教えてもらったりした時の気持ちをふわふわ言葉として残しています。(玄関フロアーに掲示) そのふわふわ言葉の木が今、満開です！その時、その時の言葉や行動が人を幸せにしている跡です。読んでいてとっても心が温かくなります。生活朝会時には、児童会の上級生がみんなに紹介をしてくれて、紹介された児童は勿論のこと、みんながうれしい気持ちで学校生活をスタートしています。人権教育や道徳教育の授業は勿論のこと、日々の授業やこうした取り組みを継続して、人の良い面に目を向けられることや思い合うことの大切さを育てていけたらと思います。ご家庭でも、学校での生活や友だちとのかかわりについて我が子と話していただけたらと思います。

